かめやまのホットな話題をお届け!

亀山高校生徒が制作した 26 英語版観光プロモーション動画を市長に披露

亀山高校普通科で英語カリキュラムを受講している生徒7人が、関宿の 魅力を多くの人に知ってもらおうと制作した英語版観光プロモーション 動画について、市長を訪問し披露しました。また意見交換会では、英語の発 音が難しかった、取材で多くの人に出会えたなど、制作の苦労や楽しみ等 の報告もありました。この動画は、市の観光振興などに活用する予定です。





かめやま人キャンパス プレイベントを開催

「かめやま人キャンパス」は、亀山市の歴史や自然な どの専門的な学習の機会を市民へ提供するとともに、 地域の課題を解決できる人材を育成することを目的 に、平成31年度からスタートする新しい学び場です。

今回はそのプレイベントとして、滋賀大学社会連携 研究センター教授 横山幸司さんによる[あなたの学 びが亀山市を創る」と題した講演、また鈴鹿大学国際 人間科学部准教授 高見啓一さんと鈴鹿大学学生、参 加者を交えての意見交流会が行われました。

3 10 ジャンボリー2019(KMJ2019) 亀山ミュージック

市文化会館で、アマチュアバンドの祭典 「亀山ミュージックジャンボリー2019」が開 催されました。テープ審査と予選ステージ 演奏を突破した7組が、ロックやフォーク ソングなどのジャンルの音楽を披露し、会場 に訪れた人たちを楽しませていました。







表 III 新名神高速道路 新四日市JCT~亀山西JCT 製造



新名神高速道路 新四日市JCT 一亀山西JCT **17** 開通式典・セレモニー

新名神高速道路 新四日市JCT-亀山西JCT間(延長約23km)の 開通式典・セレモニーが開催(鈴鹿市山本町)され、石井国土交通大 臣や沿線自治体の首長、地域住民など数百人が出席しました。鈴鹿 パーキングエリア近くの本線上では、テープカットやくす玉開披 などで開通を祝い、その後、出席者による通り初めが行われました。

亀山市消防庁舎で、亀山市少年消防クラブの修了証書授与式を行いました。訓練礼式、防災キャンプ、消防学校体験入校など、一年間を通して消防・防災教育を学んできた全員が無事活動を修了し、この日を迎えました。クラブ員たちのきびきびした動きで修了証書を受け取る姿からは一年間の成長をうかがい知ることができ、皆さんのこれからの活躍が期待されます。





3 24 ウォーキング

「天空の森 みつまたツアー」と題したウォーキングが安坂山町地内で開催され、市内外から約60人が参加しました。参加者は、石水渓野外研修施設から片道約2.5kmの道のりを40分かけて歩き、新名神高速道路の高架下にある「みつまたの群生地」を目指しました。到着後は、斜面一面に広がるみつまたの写真撮影をしたり、ゆったり歩いて眺めたりと思い思いの時間を過ごしていました。

3 かめやま若者未来会議 「春の交流会」

若者同士の交流の輪を広げ、若い力でより一層まちを元気にしていこうと活動している「かめやま若者未来会議」をもっと同世代の人たちに知ってもらおうと、メンバーが「春の交流会」を開催しました。メンバーや市内外から集まった若者たち約20人が、レクリエーション、お菓子づくり、座談会を行いました。最初は少し緊張していたものの、時間が経つにつれ笑顔もあふれ、集まったさまざまな同世代の人と交流したり、情報交換したりできる良い機会となりました。



立地協定締結式

富士発條(株)亀山新工場立地協定

市役所で、精密金属加工業の富士発條(株)藤井社長と櫻井亀山市長が、新工場の立地協定を締結しました(3月22日)。新工場は、亀山・関テクノヒルズ内に建設され、主に自動車メーカーなどへ供給する車載用二次電池部品を製造されます(2021年中の操業を予定)。

三重県知事から『女性が働きやすい医療機関』として認証

「女性が働きやすい医療機関」認証制度は、女性の医療スタッフの働きやすい環境づくりの促進を図るため、妊娠や子育て時の当直の免除、保育施設の整備など勤務環境の改善に積極的に取り組んでいる医療機関を三重県が認証するものです。市立医療センターでは、この制度が始まった平成27年度に認証を受け、今回の更新審査でも認証を再度受けることができました。認証式は、3月19日に県庁で開催され、谷川院長が三重県知事から認証書の交付を受けました。

